

# Friseursalon eröffnet

„Haarmonie“ | In Höflein fallen wieder die Haare: Gabriela Kostrubiek und Daniel Bierbaum wagten den Schritt in die Selbstständigkeit.

Von Stefanie Cajka

**HÖFLEIN** | Wer während des Lockdowns Lust auf eine neue Frisur bekommen hat, könnte Höflein einen Besuch abstatten: Letzte Woche eröffnete in der Leopoldshafenerstraße nämlich der Salon „Haarmonie“.

Inhaberin Gabriela Kostrubiek und Geschäftsführer Daniel Bierbaum haben schon zuvor gemeinsam in einem Friseursalon gearbeitet. Aufgrund der Coronakrise haben sie aber beide ihren Job verloren. Doch so einfach wollten sie sich nicht zufriedengeben. „Wir haben ein, zwei Wochen verstreichen lassen, aber dann habe ich Daniel angerufen und gesagt: ‚Wir haben die Kenntnisse, wir werden

uns selbstständig machen“, erzählt Kostrubiek im NÖN-Gespräch.

Gesagt, getan – und schon hatte die Suche nach einem passenden Geschäftslokal begonnen. Mit jenem in Höflein ist Kostrubiek fündig geworden. „Mein Kollege wohnt in Winden, ich in Mannersdorf – wir treffen uns genau in der Mitte“, schmunzelt die Friseurin.

Der Name „Haarmonie“ sei im neuen Friseursalon Programm. „Wir wollen nicht laut oder aufbrausend sein. Wir sind beide sehr ruhig und harmonisch. Die Leute, die schon da waren, fühlten sich wohl“, erklärt Kostrubiek.

Auch VP-Bürgermeister Otto Auer zeigt sich über die Eröff-

nung sehr erfreut: „Für die Bevölkerung ist es von Vorteil, wenn man einen Friseursalon in der Gemeinde hat.“

## Zum Thema

○ Das Geschäftslokal, in der Leopoldshafenerstraße, in dem sich Gabriela Kostrubiek und Daniel Bierbaum selbstständig machen, war schon bisher ein Friseursalon.

○ Zuletzt firmierte das Geschäft als „Oase fürs Haar“.



Das „Haarmonie“-Team: Inhaberin Gabriela Kostrubiek und Geschäftsführer Daniel Bierbaum.

Foto: privat